

EXPERIENCIA DE MISIÓN

MISIÓN COMPARTIDA

Cuando se escucha hablar del Chocó corren de inmediato por nosotros sentimientos encontrados de dolor y de esperanza. Es cierto que es una de las regiones del país donde abunda con mayor crudeza la pobreza y la violencia, pero no es menos cierto que también aquí sobreabundan los sueños, y los trabajos construyen humanidad.

Y los Misioneros Claretianos han sido testigos y partícipes de tales sueños y propósitos.

Recientemente en la ciudad de Quibdó se ha iniciado una experiencia misionera en clave de “Misión Compartida”, donde los equipos misioneros del Centro Universitario Camino, del Centro Cultural Mama-U, de las Seglares Claretianas y de la Corporación Siempreviva, nos hemos unido para prestar un mejor servicio pastoral y social.

Son cinco barrios: San Martín, Valencia, San Vicente, Pablo VI, Palenque y la Yesquita, todos ellos señalados como los de mayor violencia juvenil urbana en Quibdó. Allí hemos decidido compartir desde cada una de las experiencias de trabajo, un plan de formación conjunta, fortalecer el proceso organizativo con las mujeres y dinamizar el trabajo juvenil.

Y así, pudimos recientemente realizar el primer bazar en el barrio, el primer torneo de fútbol amistoso entre los jóvenes, y ya estamos realizando el plan formativo para liderazgo comunitario.

Esperamos poder mostrar en poco tiempo los resultados y la validez de este esfuerzo colectivo, camino y experiencia para compartir vida a pesar de la muerte.

